

SAPAS fue sede de la Segunda Reunión Sectorial de Organismos Operadores de Agua Potable y Saneamiento.

Silao, Gto. a 25 de junio 2015.- Con el propósito de continuar con el intercambio de experiencias en el sector hidráulico, el Sistema de Agua Potable y Alcantarillado de Silao fue sede de la Segunda Reunión Sectorial de Organismos Operadores de Agua Potable y Saneamiento, que se llevó a cabo en las instalaciones de las Oficinas Centrales del Puerto Interior.

Fortalecer los canales de comunicación entre la Comisión Estatal de Agua y los Organismos Operadores, promover las condiciones para lograr un uso y manejo eficiente del agua en el estado, intercambiar puntos de vista lo cual permita planear y diseñar programas de trabajo así como establecer canales pertinentes de comunicación entre los que hoy en día tienen en sus manos la multidisciplinaria tarea de conducir un organismo operador de agua, son los principales objetivos de esta reunión.

Fue Enrique Benjamín Solís Arzola, Presidente Municipal de Silao y Rogelio Torres García, Presidente del Consejo Directivo de SAPAS quienes dieron la bienvenida a los más de 100 participantes.

Entre los temas expuestos que destacaron en el marco de esta reunión se encuentran:

- IMPORTANCIA DE LA CONSOLIDACION DE LAS AREAS TECNICAS DE ORGANISMOS OPERADORES
- SECTORIZACION DE LOS SISTEMAS DE ABASTECIMIENTO DE AGUA POTABLE E IMPORTANCIA DE LA EVALUACION DE LA MACROMEDICION EN LA EFICIENCIA DE LOS ORGANISMOS OPERADORES
- IMPLEMENTACION DE SISTEMAS DE MEDICION EN REDES DE ABASTECIMIENTO DE AGUA POTABLE
- EFICIENCIA FISICA Y RECUPERACION DE CAUDALES

En su intervención la Directora General del SAPAS, Arq. Marisa Bravo Aguirre, presentó y destacó los avances tan significativos que el sistema ha logrado durante la actual administración, entre los que destacan: la actualización del Sistema Comercial, el equipamiento del área operativa, la introducción de Telemetría en las fuentes de

abastecimiento, la compra de camiones, pipas y equipo de alta tecnología; acciones que se ven reflejadas en un mejor, eficaz y eficiente servicio para el usuario.

Cabe mencionar que dentro de las actividades que se realizaron a lo largo de esta reunión se dio un Tour a los participantes por las empresas establecidas en el Puerto Interior.

Se contó con la presencia de la Encargada de la Dirección Gral. De la CEA; Arq. Ma. Concepción Eugenia Gutiérrez García, del Director General del Puerto Interior, Ing. Luis Manuel Quiroz Echegaray, del Presidente Municipal de Silao, Lic. Enrique Benjamín Solís Arzola, de la Comisión de Agua de H. Ayuntamiento, del Consejo Directivo de SAPAS, de Dirección General del SAPAS y de grandes personalidades de diferentes estados y municipios como: Dolores Hidalgo, León, Cortázar, Querétaro, Puebla, Abasolo, Tarandacuao, Valle de Santiago, Juventino Rosas, San Diego de la Unión, Apaseo el Alto, Moroleón, Valtierrilla, Pénjamo, San Luis de la Paz, Acámbaro, Coroneo y San Francisco del Rincón.

El agua es un derecho inalienable, de los humanos, de los animales, de los vegetales, del hábitat y su ciclo hidrológico.